
LE MOT DE DIDIER

L’été est passé, laissant derrière lui sa horde de dates festives, de manifestations, ses barbecues et ses planchas
saisissant de leurs feux les grillades, cette chaleur intense que seule la fraîcheur du rosé, consommé avec modération,
apaisait.
L’été est passé, mais il a bien trainé et l’automne n’a pu tranquillement s’installer que tardivement. Les cueilleurs de
champignons ont réapparu dans les forêts et dans les champs, revenant tantôt avec une maigre récolte quand ce n’est
pas bredouilles, tantôt avec des paniers débordants, annonciateurs de quelques belles poêlées et autres délicieuses
omelettes.
La rentrée, elle aussi est passée et chacun a retrouvé son quotidien entre l’école, les devoirs, les entrainements, les
compétitions et autres occupations. Il faut jongler, s’organiser, c’est parti pour 9 mois.
La rentrée des chasseurs, toujours aussi sonore, elle, s’est faite également, poussant dans leurs abris, leurs nids les
oiseaux, les lièvres et autres gibiers. Pourtant d’aucuns disent qu’il ne faut s’inquiéter, ils promènent juste leurs chiens.
La Vie courante comme on dit, a repris, celle qui rythme nos existences et notre Village.
Cette fin d’année marquera quelques nouveaux repères avec une agence postale qui déménage, « poussée » par un
beau projet d’extension du salon de coiffure.
De beaux moments passés, Repas des Ainés, ou à venir, Marché de Noël qui demandent toujours autant de
mobilisation de nos personnels, élus, bénévoles et Jeunes du CMJ. Evènements donnant lieu encore à de belles
réalisations, ou le plaisir et le bonheur cohabitent si joyeusement.
Elle sera aussi signe de nouveauté avec des éclairages de Noël revus et changés qui scintilleront dès début décembre,
comme un prélude à des moments que nous souhaitons si joyeux pour la venue du Papa Noël. Plus que “quelques”
dodos...
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LES P’TITS CLINS D’OEIL DE DIDIER

A notre Pierrot LEMESLE, parti sur son vélo par un lundi ensoleillé, jamais rentré. Un passionné, non, un hyper
passionné qui vivait, mangeait, dormait vélo. Il avait fait de sa passion son métier pendant quelques années, apportant
son savoir-faire dans sa boutique parthenaisienne. Les artistes veulent mourir sur scène, Pierrot tu as rejoint le ciel sur
ton vélo, trop tôt certes, tu es donc un artiste.

A nos concitoyens, dont certains perdent un peu les pédales (et Pierrot ne pourra plus les leur réparer) dans leurs
relations avec la Collectivité et ses représentants. Veillons à conserver ce qui fait notre force, notre unité, le savoir
dialoguer, le respect des autres. Ne berçons pas dans les travers que nous dénonçons si souvent. Nos personnels et
nos élus méritent d’être interpellés avec bienveillance. Nous sommes engagés pour essayer de trouver, d’apporter des
solutions, mais en aucun cas nous ne pouvons faire de la magie, et sommes, nous aussi, tributaires de règles, lois que
nous appliquons au sens où l’Etat les édictent. Nous resterons vigilants aussi au respect de l’environnement au sein
duquel il n’est pas autorisé de tout faire, et surtout pas n’importe quoi.

Le départ de Jeannine BENEZECH - une des figures d’Accro Patch, le sourire cousu à son visage aussi joliment et
solidement  que les pièces de tissu qu’elle pouvait assembler. Une force incroyable qui n’aura pas suffi à vaincre la
maladie qui s’est acharnée sur elle. Une pensée particulière à Jean, son époux, qui fut une figure de la Vie Municipale,
et à sa Famille, ses Proches.



UN “P’TIT” NOUVEAU

Il y a des noms qui sonnent, qui résonnent
inlassablement sur notre Commune. Celui des Baudry
est un de ceux-ci. Qui n’a pas un Baudry dans ses
connaissances ?
Baudry parmi les élus, au sein des associations, des
clubs sportifs, des entreprises dont ils sont pour certains
les propres entrepreneurs, présents et représentés lors
de tous les événements sur notre territoire, ils sont
toujours là.., ils sont partout.
Notre équipe de personnel municipal répondra à cette
“vérité” puisque Stéphane, issu de la tribu Baudry de la
Pierre Levée, a rejoint ses effectifs début Septembre,
faisant sa rentrée à lui.
Pas de nouveau cartable, de trousse à l’effigie de ses
héros préférés, mais un “paquetage” tout neuf de beaux
habits fluos qui lui permettront d’évoluer en toute
sécurité dans son nouvel écrin, “son” Village, là où il a
vu le jour et grandi, tout comme ses aïeuls avant lui.
Après un parcours professionnel débuté dans la
menuiserie au sein d’une enseigne de meubles et de
cuisines, chez nos voisins de Châtillon, il rejoint
l’aventure familiale d’un de ses frères cadets sur une
autre commune, Azay, où il réside en famille depuis de
nombreuses années. Il poursuivra sa route dans un
univers plus “reposant”, celui de la literie et du salon,
vendant du confort à des clients dont la principale
préoccupation est de disposer du repos qu’ils estiment
tant mérité.

Le voilà donc revenu à la case départ, pour contribuer à
l’entretien, l’aménagement, le développement de sites
et de bâtiments qu’il connait pour la plupart par cœur
pour y avoir usé ses culottes courtes puis longues.
Fort impliqué dans le tissu associatif, et tellement
humain, nul doute qu’il apportera un soin tout
particulier à ce que ses actions favorisent le bien-être de
toutes et tous.
Son temps de travail sera partagé entre la maison de
retraite où il sera “le couteau suisse”, l’homme qui sait
tout faire de cet établissement, et la Commune sur des
missions qu’il découvrira, qui restent aussi à construire.
Nous lui souhaitons la bienvenue au sein d’une Equipe
déjà si formidable.

Stéphane bien entouré de Didier Voy (Maire) et Christian Vogel
(adjoint en charge des Services Techniques)... tous heureux

QUAND CA ENVOIE DANS LA MELEE !

Le 1er samedi d’Octobre est coché, institutionnellement, sur beaucoup des calendriers accrochés aux réfrigérateurs
ou dans les agendas de ministres de nos chers ainés.
C’est la date, celle qu’il ne faut pas manquer, le jour du Repas des Ainés. Ce moment qui leur est dédié, durant lequel
ils sont bichonnés, où chaque attention leur est portée, ou la joie de se retrouver est partagée par toutes et tous.
Depuis quelques années, c’est aussi pour eux l’opportunité d’apporter leur pierre à l’édifice du Conseil Municipal des
Jeunes, puisqu’une contribution leur est demandée pour être reversée intégralement au “budget” de ce CMJ;
permettant à ces petits investis de financer certaines de leurs actions. 
Cette année ils étaient une dizaine à avoir contribué à la décoration magnifique de la salle, aux couleurs de la Coupe
du Monde de Rugby, le thème de ce grand jour, pour un si bel après-midi, à une époque où nous rêvions encore de
devenir Champions du Monde (...) comme les “cousins du foot” le firent chez nous en 98.
Dans les assiettes, des saveurs du Sud Ouest, région bastion de l’ovalie, se traduisant par des tapas, cassoulet, ossau-
iraty et gâteau basque qui ont amusé, ravi les papilles.
Pour l’ambiance, une grande nouveauté, à la place du traditionnel “orchestre”, une sympathique troupe de Charente
a donné un spectacle léger et dynamique, reprenant les chansons d’hier et de maintenant, toutes mises en scène. On
se serait cru revenu au temps de Maritie & Gilbert CARPENTIER.
Encore un beau et bon moment, à l’année prochaine car on remet ça !



MARCHÉ DE PRODUCTEURS DE PAYS
EDITION 2023

Le succès d’un engagement éco-responsable renforcé !

Avec les beaux jours de ‘été, s’ouvrait le 21 Juillet 2023,
une nouvelle édition du marché des Producteurs de Pays
sur le site de la Vernière.
Toutes les conditions étaient réunies pour que cette
soirée festive remporte un vif succès !

1100 repas servis par 21 producteurs présents sur place.
L’occasion de goûter aux meilleurs produits issus de
notre terroir. Mais aussi l’opportunité d’aller partager
avec eux leur passion tout en profitant des animations
musicales proposées.
Bénéficiant d’une météo clémente, tous les regards se
sont ensuite levés à la nuit tombée pour admirer le
somptueux feu d’artifice embrasant le ciel du Tallud. Un
ballet aérien « haut en couleurs » qui chaque année
gagne en spectaculaire !

L’esprit de ce marché, c’est aussi de s’inscrire dans une
démarche éco-responsable ! Beaucoup de déchets sont
généralement produits au cours de cette soirée, c’est
pourquoi la Commune a de nouveau souhaité mettre
l’accent sur la mise en place d’actions éco-responsables. 
En renforçant encore plus son dispositif de tri des
déchets grâce à plusieurs points de collecte répartis sur
le site pour le tri des emballages, et autres restes de
repas, une meilleure gestion de déchets a ainsi
grandement été favorisée.

Nous souhaitons remercier tous les visiteurs présents
d’avoir contribué au respect du site en suivant les
recommandations de tri !

Il faut évidemment enfin mettre en valeur l’organisation
extrêmement efficace mise en place par la Chambre
d’Agriculture, la participation active des agents de la
Commune tout au long de la semaine précédant le
marché ainsi que le renfort des bénévoles le jour J, clés
de la réussite de cet évènement.

Alors, un grand merci ! Grâce à vous, la popularité de
notre marché attire chaque année des visiteurs de plus
en plus nombreux.

Nous avons hâte de vous retrouver l’année prochaine
pour l’édition 2024 !
Retenez la date : vendredi 19 Juillet, même lieu même
heure.

QUAND L’AGENCE POSTALE & FAIT PEAU NEUVE

Le salon Martine a laissé la place à  ALI-NAÏS et cet
établissement va bientôt prendre ses aises.
Cet agrandissement a été rendu possible par la cession
du “local Poste” par la Commune.

Il fallait donc trouver un nouvel endroit afin que
Marinette, puisse continuer à accueillir ses nombreux
clients dans les meilleures conditions.
Au Tallud, les locaux se font rares. Alors les méninges
travaillent beaucoup et efficacement, la solution fut
trouvée de pousser des murs.

La salle “Bien-être” sur le parking de la Mairie disposait
d’un espace encore sans réelle destination. En voilà une
toute trouvée, qui permettait aussi de repositionner
cette Agence Postale sur un lieu stratégique, de passage,
tout ce qu’il lui faut !

Petite campagne de travaux avec ouverture d’une porte
d’entrée, réagencement intérieur, coup de barbouille et
le tour est joué.

En quelques jours, ni vu ni connu, et quasiment sans
fermeture intermédiaire, vous disposez d’une Poste
toute neuve, tout aussi accueillante et au sein de laquelle
vous retrouverez le sourire de Marinette, ou de ses
collègues en son absence, toujours aussi heureuses de
vous apporter tous les services si utiles que promet et
permet un tel établissement au sein d’un village.

Toutes les précisions sur notre site internet.
Ouverture : 
    Du lundi au vendredi : 14h00 - 17h30
    Le samedi : 10h00 - 12h00



VIVRE COCOON

“Cocoon”, ce film mythique, narrant la formidable épopée de retraités trouvant la jouvence éternelle.
“Cocoon” pourrait être le surnom d’une de nos associations.
Le “Club des Ainés du Tallud”, a connu quelques tremblements, on a même pu craindre sa disparition, faute de
volontaires pour en reprendre les rênes, faute aussi aux années compliquées baptisées maintenant “années Covid”, mais
qui a su faire peau neuve et retrouver l’allant de ses plus belles années.
Chantal MIOT est une de ces fées, qui savent manier (à) la baguette, donner le tempo et s’assurer que tout l’orchestre
est au diapason, qui n’a pas voulu voir disparaitre cette institution et qui s’est donc attelée à cette lourde tâche que la
reprise de la Présidence.
Des adhésions en forte augmentation (+ 50%) pour atteindre allègrement la 50aine, mais pas de Baudry (?!),
population majoritairement féminine, la parité est donc à travailler. Nombre grandissant qui multiplie de fait les
occasions de festoyer, de mettre à l’honneur celles et ceux dont l’anniversaire ou la fête tombent un jeudi. En 2022 ce
sont Marguerite, Jeannette et André(s) qui ont cassé la tirelire pour offrir aux copines et copains gâteaux et breuvages.
Ils n’arrêtent pas, leur livret de bilan remis à l’occasion de leur Assemblée Générale ferait pâlir la brochure de n’importe
quel Club Med’. Jeux, concours de ceci et de cela, projet sortie par ici, par là-bas, jeudi à thème... ils n’arrêtent pas.
Parce que progresser est une obsession, ils vont vous trouver des points à travailler, viande trop cuite pour leur “pot au
feu” et repas servi trop lentement... Quel malheur ! Une idée pour l’année prochaine Chantal : le service en roller !
Quelques désillusions face aux réponses négatives de demandes de subventions pour financer des idées de sorties en
autocar, la dure loi de l’arbitrage des Collectivités. Vite consolées par le soutien financiers ou matériels de partenaires
locaux. Des comptes dans le vert absolu,  un calendrier plus que fourni, avec cela comment imaginer que ce Club des
Ainés fut en sursit un temps ?
Afficher complet n’est pas leur intention, l’accueil leur ambition, alors courrez vite les rejoindre et partager en ces si
bonnes compagnies leur après midi des jeudis.

Place de l’Eglise - Nombreux exposants de 9h00 à 18h30
Bar à huitres le matin - Restauration sur place possible
Manège pour les enfants - Animations toute la journée
Exposition de photos : “Un autre regard” par l’Association “Trisomie 21 Deux Sèvres” dans l’Eglise toute la journée
16h00 - Grand concert GOSPEL en l’Eglise St Saturnin donné par l’ensemble PARTH LIGHT GOSPEL (de l’Ecole
de Musique de la CCPG)

L’AGENDA DES FESTIVITES DE LA FIN DE CETTE D’ANNEE & DU DEBUT DE L’AUTRE

DIMANCHE 10 DECEMBRE : MARCHE DE NOËL

SAMEDI 7 JANVIER : VOEUX DU MAIRE
Salle Socio-Culturelle à 11h00

Passez de très belles fêtes de fin
d’année avec vos Familles et

Proches

Le Tallud, un Village qui bouge pour Vous


